

LA RUTA DE LA MEMORIA

Las bodas de los sesenta

Lo de Cristina Corredor y Juan Vicente Ramos fue un flechazo. Ella, que siempre decía que nunca se enamoraría de un militar cayó rendida a sus encantos nada más verle. Él, vasco de nacimiento, llegó a Getafe procedente de la escuela de aviación de Logroño. Los amigos que ambos tenían en común hicieron el resto. Sólo con cruzar una mirada en su primer encuentro saltaron chispas. Tras tres años de noviazgo, el 27 de agosto de 1965 se casaron. El lugar elegido fue la catedral de Santa María Magdalena, templo en el que la novia había sido bautizada. “El párroco don Rafael ofició la ceremonia”, recuerda Cristina. Muy nerviosa y acompañada por



su progenitor, que ejerció de padrino como manda la tradición, llegó radiante la novia en un fla-

mante Cadillac negro a las puertas de la seo. Como se puede observar en la instantánea, todo el

mundo iba correctamente ataviado en función del papel que ese día le había tocado interpretar. Al fondo de la fotografía, el uniforme del conductor, con gorra, recuerda la vestimenta que lucía este gremio allá por los años sesenta. Tras la novia, varias niñas se peleaban por portar el largo velo de la protagonista del día. A su alrededor, las casas bajas pintadas de cal de la plaza de la Magdalena aportaban cierto encanto rural al momento. La arena que cubría el suelo entonces, ha dado paso hoy a los adoquines que dan un aspecto señorial a la zona. Con este cambio, las largas colas de los blancos vestidos nupciales salieron ganando. Al término del acto religioso, la ya

señora de Ramos eligió el patio de su casa familiar, sita en la calle Felipe Estévez, para “dar el convite”. Rodeados de rosales y preciosas lilas los amigos más íntimos festejaron la unión. La comida, la bebida y la música no faltaron en el banquete. “Los más jóvenes del barrio cogieron una buena tajada”, recuerda entre risas Corredor. Desde aquel día en el que Cristina y Juan Vicente decidieron comenzar una vida juntos han pasado ya 41 años. Más de cuatro décadas en las que esta pareja ha sido partícipe de la evolución acontecida en Getafe.

Ruth Holgado
*Foto cedida por
Cristina Corredor*